
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 
 
 

QUARTIERE n. 2 - "CESUOLA" 
 
 

VERBALE N. 4 – ANNO 2016  
 
Il giorno 30/03/2016, alle ore 20:45 presso la sede del quartiere Cesuola, in 
via Ivo Giovannini, 20, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 

   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 
 

P BAZZOCCHI PIERLUIGI A MERENDI ANGELO 

P BRIGANTI MONICA P ORLANDI CORINNE MELINA 

AG CROCIANI FRANCESCO P PLUMARI LORENZO 

P GAZZA AMLETO P SOLDATI CESARE 

AG MASCETRA RINALDO P SPINELLI MARIA 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
presidente, Gazza Amleto, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
 
 
 
 

 



Ordine del giorno:  
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Festa del quartiere: aggiornamenti; 
3. Contabilità 2015: chiusura; 
4. Contabilità 2016: programmazione; 
5. Comunicazioni del presidente; 
6. Comunicazioni dei coordinatori;  
7. Varie ed eventuali. 

 
 

Prima dell’inizio dell’OdG, viene presentato, da Lucchi Valerio tecnico del Comune, il 
progetto di illuminazione lungo la pista ciclabile. Nel 2° lotto della pista ciclabile è stato 
approvato un progetto di illuminazione innovativo (sedici punti luce), che coinvolgerà 
anche il 1° lotto (40 punti luce). Verranno installati lumi a led, più rispettosi dell’ambiente e 
più luminosi, regolamentari anche nel rispetto delle norme che riducono l’inquinamento 
luminoso, provvisti di sensori di prossimità o presenza (domotica), modulabili per 
l’accensione. Si potrà impostare un orario in cui entra in funzione la domotica (in altre zone 
del Comune alle 23.00) per un’accensione che accompagna la presenza degli utilizzatori. 
Una serie di lampioni rimarrà comunque sempre acceso per visualizzare il percorso. In 
questo modo si otterrà una notevole riduzione dei consumi (1120 Watt/ora, circa di 760 
euro all’anno), e dell’inquinamento (riduzione di 804 Kg di CO2 all’anno). 
Presentato anche il progetto per l’aumento dell’efficienza del sistema di illuminazione del 
Comune di Cesena: le vecchie lampade poco efficienti verranno sostituite da Hera con un 
progetto biennale 2016-2017 già approvato (risparmi previsti 1.600.000 euro) con lampade 
a led (3700 punti luce) che sostituiranno le vecchie lampade. Anche nel nostro Quartiere ci 
saranno delle sostituzioni. Ciò porterà a risparmi economici, ecologici e ad una migliore 
illuminazione. 
 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale relativo alla seduta precedente è approvato all’unanimità. 
 
 
Entra la consigliera Monica Briganti alle ore 21,40. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Nei giorni scorsi è avvenuto un incontro con la Polisportiva Virtus (presenti Gazza, 
Crociani, Plumari e Soldati per il Consiglio). La Polisportiva si è resa disponibile a 
condividere con il Consiglio e le altre associazioni di Quartiere il momento di festa che il 
Quartiere organizza da diversi anni. Le altre polisportive e le associazioni contattate si 
sono rese disponibili a partecipare. Occorrerà creare una Commissione ad hoc per 
predisporre le serate. Le serate individuate sarebbero il 27-28-29 maggio. La Consigliera 
Spinelli solleva dubbi soprattutto per quanto riguarda l’organizzazione e il pagamento del 
cibo, con il rischio di snaturare lo spirito della festa di Quartiere. Si decide di approfondire 
la fattibilità del progetto attraverso un ulteriore incontro. Un gruppo di rappresentanti del 
Consiglio parteciperà ad un incontro organizzativo ancora da fissare. 
 
 
 



 
 
 
TERZO PUNTO 
Il consiglio di quartiere prende atto della situazione contabile relativa all’anno 2015 così 
come da schema allegato al presente verbale alla lettera “A” e delibera di detrarre € 0,07 
dalla voce "Iniziative e Feste del quartiere" a favore della voce "Collaborazioni con scuole 
e centri estivi". 
Approva quindi il nuovo schema che chiude la contabilità 2015, allegato al presente 
verbale alla lettera “B”, prendendo atto che i residui 2015 ammontano a € 255,70.  
 
 
QUARTO PUNTO 
Il consiglio di quartiere prende atto che i fondi 2016 ammontano a € 6.400,00 che sommati 
ai residui 2015 di € 255,70 formano una somma disponibile per il 2016 di € 6.655,70. 
Il consiglio di quartiere procede all’esamina delle richieste di contributo arrivate e delibera 
all’unanimità la programmazione delle iniziative 2016 così come da schema allegato al 
presente verbale alla lettera “C”. 
 
 
QUINTO PUNTO 
Il presidente Amleto Gazza presenta al consiglio la proposta relativa alla riorganizzazione 
della viabilità nella Piazza Paola Brighi giunta in data 4 marzo u.s. via mail del Settore 
Infrastrutture e Mobilità. 
Il consiglio approva all’unanimità. 
(Segue mail del 31 marzo 2016) 
 
Il presidente Amleto Gazza espone al consiglio l’elenco delle opere di quartiere 
concordate con l’assessore Maura Miserocchi durante l’incontro avuto in data 6 aprile così 
come di seguito elencate: 
- completamento pista ciclabile 
- ristrutturazione sede del quartiere ed ex-Conad 
- pensiline fermate autobus 
- recupero vie vicinali (via Cento) 
- riorganizzazione della sosta dal centro di Ponte Abbadesse a via Mondaini 
- ponte ciclopedonale sul Cesuola 
- tutela del territorio e prevenzione rischio idrogeologico 
- pensilina scuola Don Baronio, sostituzione di alcuni alberi già tagliati e sistemazione 

della pompa del seminterrato 
- realizzazione urgente di un parcheggio a pettine in via Falconara (dalla via Belvedere 

alla via Valirano)  
- realizzazione parcheggio a San Demetrio 
- realizzazione parco Cesuola con area didattica nell’area verde di via Don Giuseppe 

Dossetti 
- rifacimento marciapiede via Pascoli 
- attrezzaia per orti 
- manutenzione della parte bassa di Via delle Scalette. 
Il consiglio approva all’unanimità. 
(Segue mail del 31 marzo 2016) 
 
 



 
 
SESTO PUNTO 
Il Consigliere Soldati presenta le serate in collaborazione con l’Associazione Perledonne. 
La prima si terrà il 6 aprile, mentre per le altre, che dovrebbero effettuarsi nelle date del 26 
aprile e del 5 maggio, si attende la conferma dei medici.  
Presenta poi l’incontro tenuto nei giorni scorsi con l’Auser per avviare una collaborazione 
per l’organizzazione di gite rivolte ai residenti del nostro quartiere. Si propone, per 
quest’anno, di collaborare all’organizzazione della gita a Bergamo alta del 12 giugno e a 
quella a Dobbiaco di tre giorni, dal 3 al 5 luglio. Verranno predisposti i volantini per 
pubblicizzare questa collaborazione e promuovere la riuscita delle gite. 
 
La Consigliera Briganti illustra le iniziative già in programma per il mese di aprile: venerdì 
1° aprile presentazione del libro Cesena curiosa di Franco Spazzoli (rassegna I love 
Cesuola); il 9 aprile iniziativa per la serie “I sabati del villaggio” (poesie in dialetto 
romagnolo); il 14 aprile proiezione del film “Viaggio sola” proposto dall’Associazione 
Differentemente; il 20 aprile per la rassegna Natura e territorio si terrà l’incontro su “Bramiti 
che passione: i cervi”; il 28 aprile sempre per la rassegna “I love Cesuola” presentazione 
del poeta Loris Pasini. 

 
 
SETTIMO PUNTO 
Nulla da segnalare. 
 
 
 
Il consiglio si è chiuso alle ore 23.40. 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
Il Presidente di quartiere Gazza Amleto  _______________________________ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 


